Tourenbericht Aktive

Glücksgefühle pur!

Skitourenwoche Arolla vom 7. bis 11. März 2022



Wunschlos glückliche Abfahrt.



Schön war es, sehr sogar!

Nix mit Piemont, aber Ohaaa! Was für Tage in Arolla mit Mischu und Petra! Pulver, Gletscher, Sonne Was für eine Wonne Hinunter stieben wir von grossen Höhen Fliegen ist kaum schöner

Und dies meist allein auf weiter Flur Glücksgefühle pur In traumhafter Hochgebirgsnatur Wenn auch zugegeben die Autorin selbst Äusserst gerne in piemontesischem Wein und Essen schwelgt. Die kurzfristig wegen Schneemangel umgebuchten Tage, das muss man sagen Hielten für uns vollends die Waage Selbst Morgenmuffel kamen auf die Rechnung Denn früh aufstehen, das war gestern Und wenn man dennoch etwas schläfrig war So schüttelte der Nostalgie-Tellerli-Lift einem Nullkomaplötzlich aus den Träumen Sogar Wellness war zu haben Im 2-Sterne-Hotel ist zu sagen Whirlpool, Dampfbad, Sauna Wo bleiben da noch die Aua's? Alles besser und danach Hopp, direkt in die Apérobar!

> Mit feinem Fendant begossen wir am letzten Tag Diese tolle Woche fürwahr Glücklich und zufrieden, einfach wunderbar!

> > Herzlichen Dank an Mischu und Petra Therese Rohner

Tourenbericht: Therese Rohner